
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

            

 

 

 

４月１４日(月) 第２８５３回例会記録 

◎出席･･･会員数 43 名 出席 34 名 MU 6 名 

（出席免除会員 5 名・休会 1 名） 

 

会長の時間     園田純也会長 

皆さんこんにちは。昨日から 

関西万博が始まりました。開幕 

イベントのブル－インパルスの 

展示飛行をこの眼で見たく、 

大阪城近くに居ります娘のマン 

ションへ行ってきました。マンションのベランダが

南向きなので、関空から北上してくるブルーインパ

ルスを正面から観れると楽しみにしておりましたが

生憎の天候で中止になってしまいました。大阪での

展示飛行は 35 年ぶりとのことで本当に残念でなり

ません。こんなことなら 3 日前 10 日のテスト飛行

を見に行っておけば良かったと後悔しております。 

さて、ロータリーの組織規定についての基本的な

お話を少ししたいと思います。組織規定とは、その

組織の運営が継続的・合理的且つ円滑に行うための

組織統治の基本となるものです。ロータリーの組織

規定は、大きく分けてＲＩレベルとクラブレベルに

分かれます。ＲＩレベルの規定としては、ＲＩ定款

とＲＩ細則があります。ＲＩ定款はＲＩの運営に係

わる基本規定で、ＲＩ細則は補足規定です。これら

の改正は 3 年度ごとに、世界の地区の代表が一堂に

会して開催される規定審議会で行われます。その規

定審議会が今年の（2025）4 月 13～17 日にシカゴ

で開催されますが、当地区からは代表議員の滝澤功

治パストガバナ－が出席され審議される予定です。 

この規定審議会の報告会が 6 月 7 日(土)に開催され 

る予定になっております。 

クラブレベルの規定としては、クラブ定款とクラ

ブ細則があります。クラブ定款は、クラブ運営に係 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

る基本規定です。正式には「標準ロータリークラブ

定款」と呼ばれて、世界中のロータリークラブに共

通して適用されます。故にクラブ定款の改正権限は

クラブにありません。クラブ定款の改正は、ＲＩ定

款と同様に 3 年ごとの規定審議会で行われます。 

一方クラブ細則は、クラブ定款を補う規定です。 

クラブの継続的・合理的且つ円滑な運営を目的とし

て、上位規定に反しない範囲で、クラブの裁量で決

定できます。その改正は随時、クラブの会合・例会

で行うとあります。 

丁度今、我クラブの 3 年間の目標と計画を立てる

「3-Year Rolling Goals」に際して、会長・会長エレ

クト・ノミニ－＋デジグネイト等を決めるに際して

の定款・細則の再検討が必要となってきています。

計画性を持って対応していく予定ですので、皆様の

ご協力・ご理解の程をお願いします。 

 

幹事報告 

（来 信） 

〇富良野ＲＣより会報が届いております。 

（報 告） 

・親睦家族例会の日程を 6 月 15 日(日)に変更いた

します。従いまして、5 月 19 日(月)は通常例会と

なります。また 6 月 15 日(日)が家族例会となり

ますので、翌日の 16 日(月)は例会がありませ

ん。お間違いのないようお願いいたします。 

 

  ニコニコ箱 

小澤会員  先日は園田会長、藤本さんにお世話に

なりました。ありがとうございまし

た。 

藤原(都)会員 藤原悦男さんにお気遣い頂き、元気に

なりました！ありがとうございます！ 

 

 

 

 

 

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

№３２ 第２８５４回  令和７年４月２１日 

 
今週の歌：奉仕の理想 

 

プログラム     「卓 話」 

  後藤直樹会員、村上康憲会員、細田俊之会員 

園田会長のテー マ 

「夢の力 Ｐｏｗｅｒ ｏｆ Ｄｒｅａｍｓ」  ～ポジティブな発想でアクティブに行動！  Being Positive leads to Active～ 

 

西脇ロータリークラブ 2680地区 

２０２４－２０２５ 週報 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



藤原(都)会員 由樹さんの快気祝会では、皆さんあり

がとうございました。由樹さん 100％

回復までもう少しですね。 

岡井会員  藤原由樹さんの快気祝いと楽しい時間

に感謝します。 

藤原(由)会員 先日、ロータリークラブの皆様に大変

お世話になりました。とても嬉しかっ

たです。 

後藤(淳)会員 藤原由樹さん快気おめでとうございま

す。園田会長、藤本会員、美味しいワ

インごちそう様でした。 

笹倉会員  藤原由樹会員の快気を祝す会でお世話

になり、ありがとうございました。 

戸田会員  昨日、万博に行ってまいりました。皆

様が行かれる時にお天気になりますよ

うに。また、先日、会員の皆様に大変

お世話になりました。 

※本日のニコニコ                           20,020 円 

※本年度累計額（4/14 現在）               1,603,073 円 

  本日の花：ﾋﾏﾜﾘ 

 

プログラム   

「卓 話」  藤阪 光一会員 

私はロータリークラブに入会 

して 33 年超になります。今日 

は「私のロータリー活動を振り 

返って」ということでお話した 

いと思います。総集編です。よろしくお願いします。 

私は、1992 年 1 月 6 日に西脇ロータリークラブに

入会しました。同じ日に入会した方がたくさんおら

れました。陰山亥三男会員、西脇信行会員、前川秀

一会員、和田良勝会員、そして私を含めて５名です。

少し遅れて宇高章平会員が入会されました。 

ロータリークラブに入会して、たくさんの事を経

験させて頂きました。奉仕活動で印象に残っている

のは、社会奉仕委員長（2009～10 年）の時です。

2000年に補助金プロジェクトで整備した「ロータリ

ーこどもの森」の清掃作業や植樹を当時の齋藤会長

のもと行いました。またポリオ撲滅チャリティーバ

ザーを行い多数の方にご協力頂き、ロータリー財団

に寄付しました。60 周年事業ではこの経験を生かし

て同じようなチャリティーバザーを行いました。 

職業奉仕委員長（2000～01 年）の時、ロータリ

ークラブとしては実行できませんでしたが、その後、

社会奉仕の一端として高校生に社会人になる楽しさ、

厳しさを実際に体験する機会を年に一度ですが実施 

しています。 

 

 

 

ＳＡＡ（2002～03 年）の時は副も合わせて 2 年

間、食事もなかなかとれなくてバタバタした時もあ

りましたが、例会の運営の責任者として達成感を感

じる毎週でした。 

クラブ奉仕委員長（2004～05 年）の時は、単年

度ですが、特別委員会として IT 委員会を作り、予

算もいただき、会員の仲間と一緒に 10 回ほどパソ

コン教室で勉強しました。 

会長（2013～14 年）の時は、全国のクラブを回

って、そのクラブにしかない良さを会長の時間で紹

介しようと思いました。結果、それが私の財産で、

貴重な経験をさせていただきました。訪問した中で

代表的なクラブは「シカゴ RC」「東京 RC」「大阪

RC」です。 

国際奉仕委員長は 2 回させていただきました。1

回目（1996～97 年）の委員長の時は、国際大会が

イギリスのグラスゴーで開催され、高瀬洋氏、大坪

氏、宇高氏、陰山夫妻、そして私と家内の７人で参

加しました。本当に最高でした。何が最高かという

と、勿論国際大会に参加したことですが、何よりも

ゴルフの聖地と呼ばれるセントアンドリュースでプ

レイできたことです。ラッキーなことにニューコー

スもオールドコースもどちらもプレイすることがで

きました。その時初めてアウトとインの意味が分か

りました。2 回目（2020～21 年）の委員長の時は、

台湾での国際大会ということで楽しみにしていまし

たが、コロナで中止になりました。 

親睦活動委員長も 2 回させていただきました。2

回目（2015～16 年）の時は慣れたもので、その年

は合計 12 回の事業を企画しました。 

最後は４年前、髙瀬英夫ガバナー年度（2020～21

年）の地区大会で、1 日目の晩餐会と 2 日目の懇親

会を担当しました。会場は神戸ポートピアホテルの

大輪田の間です。ワクワクしないのがおかしいくら

いで、映画のスターウォーズをイメージしたパフォ

ーマンスを考えていました。目玉はオープニングで

す。「オープニングクロール」と言って、著作権も

確認しながら進めていましたが、結果コロナで宴会

関係すべて中止になりました。 

それから 1 年後、藤本武彦ガバナー補佐年度

（2021～22 年度）で IⅯ実行委員長になり、地区大

会のリベンジと思い企画しましたが、残念ながらこ

れもコロナの影響で WEB での開催となりました。 

色々ありましたが、長い間皆さんと一緒に活動を

して、多くの人に喜ばれて、本当に楽しいクラブ生

活でした。本当に長い間ありがとうございました。

皆さんに感謝申し上げます。 

 

 今後のプログラム   

4 月 28 日(月)  休 会 (定款により)       5 月   5 日(月)  休 会（こどもの日）  

5 月 12 日(月)  担当：青少年奉仕委員会     5 月 19 日(月)  担当：プログラム委員会 

5 月 26 日(月)    担当：プログラム委員会     6 月   2 日(月)  担当：社会奉仕委員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


